



|            |                         |
|------------|-------------------------|
| Pièces     | <b>4 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>92 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>A311-1101</b>        |
| Prix       | <b>630 000 €</b>        |

# Port-Grimaud

## Appartement à vendre (83310)

Au cœur de la cité lacustre de Port Grimaud, bel appartement d'environ 92m<sup>2</sup> entièrement rénové dans un esprit contemporain. Cet appartement situé au 1er étage, comprend : Entrée, spacieux séjour avec cuisine ouverte et balcon, une chambre de maître avec salle de douche indépendante, 2 autres chambres, une salle de douche indépendante, toilettes d'invités, buanderie. Climatisation réversible dans toutes les pièces. Orientation Ouest. Vue sur les canaux de Port Grimaud. Place de parking dans le parking des résidents de Port Grimaud.

*Large fully renovated apartment of approx. 92sqm located on the 1st floor of a building at village center of Port Grimaud. This apartment consists of: an entry, a spacious living room with open kitchen and balcony, a master bedroom with own shower room, 2 other bedrooms, an independent shower room, a guest toilet. Reversible air conditioning in all rooms. Facing west, this apartment benefits from a great sun light. Great view over the canals of Port Grimaud. A parking place in the parking area dedicated for the residents of Port Grimaud.*

## **NEW PLACE IMMOBILIER**

23 PLACE DES ARTISANS - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

